

Landkreis Vorpommern-Rügen

Der Kreiswahlleiter



Öffentliche Bekanntmachung

Endgültiges Wahlergebnis

der Stichwahl zum Landrat

am 10. Juni 2018

Bekanntmachung des Kreiswahlleiters

vom 14. Juni 2018

Der Kreiswahlausschuss hat in seiner öffentlichen Sitzung am 14. Juni 2018 das endgültige Ergebnis der Landratswahl am 10. Juni 2018 ermittelt und folgendes Ergebnis festgestellt:

Zahl der Wahlberechtigten:		192.923
Zahl der Wähler:		40.309
Zahl der gültigen Stimmen:		39.584
Zahl der ungültigen Stimmen:		725
Zahl der für die einzelnen Bewerber abgegebenen Stimmen:		
Kuhn, Andreas	CDU	17.197
Dr. Kerth, Stefan	SPD	22.387

Der Kreiswahlausschuss stellte weiter fest, dass der Bewerber Dr. Stefan Kerth zum Landrat des Landkreises Vorpommern- Rügen gewählt worden ist.

Rechtsbehelfsbelehrung

Gegen die Gültigkeit der Wahl zum Landrat des Landkreises Vorpommern- Rügen können alle Wahlberechtigten innerhalb von zwei Wochen nach der Bekanntmachung des Wahlergebnisses Einspruch erheben. Der Einspruch ist schriftlich oder zur Niederschrift unter Angabe der Gründe bei dem Kreiswahlleiter des Landkreises Vorpommern-Rügen, Carl- Heydemann- Ring 67, 18437 Stralsund zu erheben.

Stralsund, 14. Juni 2018
gez. Wolfgang Hirtschulz
Kreiswahlleiter